



# 国府小だより

第26号

令和4年2月17日(木)

## 5年生 2回目の「みえスタディチェック」に挑戦

2月4日(金)に5年生が来年度の全国学力学習状況調査に向けて、みえスタディチェックに挑みました。国語・算数・理科の3教科です。一人一台パソコンを使い、問題文はパソコンの画面で見えるようになっていたり、選択問題は画面上で答えたり、今までとは違う形ですようになりました。

3学期に入って、少しずつ慣れるために答え方の練習をしてきました。そのため、子どもたちに驚きや、戸惑う様子はありませんでした。落ち着いて問題に取り組んでいました。どんどん子どもたちを取り巻く環境は変化しています。実力を発揮できるよう、取組を進めていきます。



## 今週のめあては「あいさつを自分から」

3学期は、全校でめあてを決め、達成100%をめざし頑張っています。内容は「チャイム席をまもる」「トイレのスリッパをかたづける」「廊下を走らない」「あいさつを自分からする」の4項目を1週間ごとに取組んでいます。今週は「あいさつを自分から」です。給食時間に各クラスの達成状況を発表しています。

## 4年生 10歳を祝う会

2月14日（月）、授業参観で行うはずだった「10歳を祝う会」を4年生の各教室で行いました。一人ひとり自分宣言を考え、今の気持ちやこれからの自分の生き方を宣言しました。「これからは人の気持ちを考え行動したい」「家族の一員としてお手伝いをもっと頑張る」「夢に向かって、〇〇を頑張っていく」「優しい人になりたい」「くじけず何でも挑戦します」など、どの子もこれからのかける意気込みが語られました。

また、「生きる」の詩を全員で覚え、自分たちオリジナルで詩の続きを考え発表していました。

『いま、生きているということ それは』の続きです。紹介します。

- ・名前があるということ
  - ・家族で笑い合うということ
  - ・家族でおいしいご飯を食べるということ
  - ・ありがとうと思うこと
  - ・それは、夢をもてるということ
- どれも素敵です。  
子どもは日々成長しています。

